

Senador ruso denuncia que bombardeo de EEUU a Siria puede traer fatales tensiones en la región



Moscú, 26 feb (RHC) El senador ruso Vladimir Yabárov calificó de 'ilegal' el ataque aéreo de Estados Unidos en el este de Siria, atisbando que esto podría derivar en una escalada de tensión en la región.

Según ha informado la madrugada de este viernes el Departamento de Defensa de EEUU (Pentágono), el Ejército estadounidense realizó anoche ataques aéreos contra instalaciones en el este de Siria, tras una orden emitida por la Administración de Joe Biden. Algunos medios locales aseveran que los sitios atacados pertenecen a los grupos de la Resistencia que luchan contra el terrorismo.

“Es totalmente ilegal, por tratarse de un bombardeo en el territorio de una nación soberana. [...], lo que ha ocurrido implica un gran peligro y podría derivar en una escalada en toda la región”, ha aseverado el vicepresidente del Comité de Asuntos Internacionales del Senado ruso, Vladimir Yabárov, durante una entrevista concedida a la agencia rusa de noticias *Sputnik*.

No obstante, ha estimado, Siria podría presentar una querrela ante el Consejo de Seguridad de Naciones Unidas (CSNU) acerca de esta situación, ya que “tiene pleno derecho de hacerlo”, ha asegurado.

Yabárov también ha advertido que el país árabe está equipado con armas modernas, incluidos los sistemas de misiles antiaéreos S-300, de fabricación rusa, razón por la cual, “los estadounidenses deberían actuar con extrema cautela”.

La ofensiva de Estados Unidos se produjo después de que un grupo de asaltantes desconocidos atacara el sábado con tres cohetes Katyushka la base aérea de Al-Balad, en el territorio iraquí, donde están desplegadas las tropas norteamericanas.

El bombardeo marca la primera acción militar en el exterior de Biden desde que asumió el cargo como presidente el pasado 20 de enero, y se realiza después de que varios cohetes cayeran cerca de la sede diplomática de EEUU en Bagdad (capital iraquí), ubicada en la denominada Zona Verde.

Sin embargo, el canal de *Telegram Saber in News*, respecto a dicho ataque, ha señalado que un avión de EE.UU. asaltó un edificio vacío y otras instalaciones pertenecientes a grupos de la resistencia entre Abu Kamal y Al-Qaim en la frontera sirio-iraquí, causando la muerte de una persona y heridas a otras más, conforme a los informes iniciales.

(HispanTV)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/248935-senador-ruso-denuncia-que-bombardeo-de-eeuu-a-siria-puede-traer-fatales-tensiones-en-la-region>



Radio Habana Cuba